



DIBERANGKATKAN MULAI 23 MEI 2024

## 393 Calon Jemaah Haji Kota Yogya Terbagi Tiga Kloter

YOGYA (KR) - Total terdapat 393 calon jemaah haji asal Kota Yogya yang akan diberangkatkan tahun ini. Seluruhnya terbagi dalam tiga kelompok penerbangan (kloter) yang akan diberangkatkan secara bertahap mulai 23 Mei 2024.

Kepala Kantor, Kementerian Agama Kota Yogya Nadhif, mengatakan seluruh calon jemaah haji tersebut akan berkumpul dan diberangkatkan dari Balai Kota Yogya. Menurutnya, ada dua orang calon jemaah haji yang mengundurkan diri karena salah satunya mengalami kecelakaan.

"Jemaah lansia ada sekitar tujuh belas orang. Untuk tahun ini semua yang lansia ada pendamping karena kuota dibuka kembali. Kondisi kesehatan lansia relatif baik karena dari skrining cukup bagus dan memenuhi syarat dari sisi kesehatan. Persiapan sudah maksimal dan akan diberangkatkan sesuai jadwal," jelasnya, Senin (13/5).

Pembagian kloter bagi calon jemaah haji asal Kota Yogya ialah kloter 47 yang akan diberangkatkan pada 23 Mei 2024. Kemudian kloter 52 yang berangkat pada 25 Mei 2024, dan kloter 54 berangkat pada 26 Mei 2024. Seluruh calon jemaah haji tersebut juga sudah melakukan paman dan sekaligus pengajian yang difasilitasi oleh Pemkot Yogya bersama Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) Kota Yogya dan Kantor Kementerian Agama Kota Yogya.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya Singgih Raharjo, berpesan kepada calon jemaah haji agar tidak hanya

fokus dalam beribadah tetapi juga memperhatikan asupan makanan dan multivitamin. Hal ini untuk menjaga stamina dan kesehatan baik sebelum berangkat maupun saat pelaksanaan ibadah haji di tanah suci.

"Atas nama Pemkot Yogya kami mendoakan kepada jemaah haji agar diberikan kesehatan, kelancaran, kemampuan dan kemudahan dalam menjalankan rukun dan sunah ibadah haji. Sehingga kembali dalam keadaan sehat dan menjadi haji yang mabrur," pesannya.

Menurutnya secara umum persiapan calon jemaah haji dari Kota Yogya sudah optimal. Misalnya manasik haji sudah dilakukan baik mandiri maupun yang difasilitasi Pemkot Yogya dan Kemenag Kota Yogya. Selain itu Pemkot Yogya juga memfasilitasi seragam haji, akomodasi bus dan konsumsi untuk be-

rangkat dan pulang sampai asrama haji Donohudan. Termasuk pemberian suplemen multivitamin dan pendampingan dokter.

"Dari sisi kesehatan sudah dilakukan skrining atau pemeriksaan oleh Dinas Kesehatan Kota Yogya dan hasilnya cukup bagus. Semoga ini nanti akan terkondisi sampai hari keberangkatan," urainya.

Sementara itu Wakil Ketua IPHI Kota Yogya Sisruwadi, menegaskan kepada calon jemaah haji agar memperbaiki niat ibadah haji karena Allah agar tujuan haji mendapatkan berkah. Pihaknya berharap setelah pulang ibadah haji, para jemaah haji bisa mengikuti kegiatan IPHI dan kegiatan keagamaan di lingkungan masing-masing untuk menjaga kemabruran haji.

"Harapannya bisa bersama-sama untuk memberikan contoh dan pelopor untuk memakmurkan masjid di

lingkungan masing-masing. Termasuk menjadi contoh bagi warga yang belum beribadah haji," tandasnya.

Sedangkan perwakilan calon jemaah haji Kota Yogya Heri Karyawan, mengucapkan terima kasih kepada Pemkot Yogya, Kemenag Kota Yogya dan pihak terkait yang memfasilitasi dan membimbing persiapan ibadah haji seperti manasik haji dan lainnya. Dirinya mewakili seluruh calon jemaah haji memohon pamit dan doa restu. "Kami mohon pamit dan mohon doa restu agar ibadah haji kami diberikan kemudahan, kekhayusan dan kelancaran oleh Allah SWT. Mulai dari keberangkatan, pelaksanaan ibadah haji di tanah suci sampai pulang dalam keadaan sehat dan menjadi haji yang mabrur," tandas mantan pegawai Pemkot Yogya tersebut. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005